



Simulacro PRES – UE 2010

Aena y Protección Civil realizan un simulacro de accidente en el Aeropuerto de Madrid-Barajas

26 de junio de 2010

Aena y la Dirección General de Protección Civil realizan en la mañana de hoy, sábado 26 de junio, un simulacro de emergencia para ensayar la respuesta operativa de la Dirección General de Protección Civil y Emergencia así como de aquellos organismos con responsabilidades en situaciones de emergencia, de acuerdo con los principios del Sistema Nacional de Protección Civil, los planes de Emergencia de Aeropuertos y los planes de autoprotección con la movilización de equipos europeos.

En este ejercicio se simula un accidente, ocurrido en el Aeropuerto de Madrid-Barajas, cuando una aeronave de pasajeros se sale de pista en el momento del aterrizaje y tras impactar en un hangar ubicado dentro de las instalaciones aeroportuarias, produce el consiguiente incendio y el derrumbamiento de parte de la edificación, así como la destrucción de fuentes radiactivas almacenadas, con liberación de material radiológico.

En este simulacro, en el que participan cerca de 600 personas, intervienen, además de los servicios de emergencia del propio Aeropuerto, personal especializado de Fuerzas y Cuerpos de la Seguridad del Estado, Fuerzas Armadas-Unidad Militar de Emergencias, Ayuntamiento y Comunidad de Madrid. Los aspectos relativos al riesgo radiológico están a cargo del Consejo de Seguridad Nuclear, con el apoyo de ENRESA, así como de unidades especializadas de Alemania, Bélgica, Francia, Grecia, Italia y Portugal.

Este ejercicio no afecta a la operatividad del Aeropuerto de Madrid-Barajas.